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COMPTE RENDU CONSEIL DE QUARTIER MARNAUDES BOIS PERRIER/ RELEVE DE DECISIONS  

Le 28/10/2021 SALLE GIRO (stade GIRODIT) 

 

13 membres du conseil étaient présents à la séance : 

MME BALOUL, MME ESSAHMA, M. GERARD, MME DELAME, MME HARO, M. SAILLE, M. LAURENT, 

MME COUSSI, M. NOBILI, M. ZARROUK, M. SOUBRE, MME ZAGHOUANI, MME ZIEGLER 

 

Ordre du jour :  

- Choix du projet à mettre en œuvre dans le cadre de la subvention allouée aux conseils de 
quartier 

 

Présentation des élus et de l’administration : 

Monsieur RICCARDI adjoint de quartier, en charge du quartier Rosny Sud  

Monsieur DAUPHINOT, Directeur de la vie des quartiers 

Madame BUSSUGU, chargée de mission démocratie de proximité, en charge de la 

coordination des conseils et des comités de quartier 

 

Introduction et présentation des ordres du Jour :  

 

M. RICCARDI: Très heureux de retrouver les membres pour ce troisième conseil de quartier en 

présentiel.   

Suite à vos remontées d’information, nous proposons pour ce conseil de quartier un ordre du 
jour axé vers vos propositions de projet à mettre en œuvre dans le cadre des subventions 
allouées aux conseils de quartier.  

 

Travail sur le projet à mettre en œuvre dans le cadre de la subvention.  

Dans un premier temps, les échanges se sont portés vers le projet qui était à l’ordre du jour à 
savoir : installation de bonhommes aux abords des écoles. Les membres ont convenu qu’il 
s’agissait de la compétence du service Voirie de la Ville et que la subvention du Conseil n’avait 
pas à « faire à la place » du service Ville.  

Une fois ce projet écarté deux projets ont été mis à l’ordre du jour, ce qui a permis échanges, 
débats et votes : 
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Les Consignes : proposition de constituer deux groupes de travail selon le sujet/ thématique 

qui vous parle le plus. Une fois avoir entendu le travail de chaque groupe, nous passerons au 

vote. Deux projets ont été mis au débat : 

- Un projet de marché de noël sur la place du centre commercial du Bois Perrier 

- Un projet d’installation d’un coin bibliothèque et ludothèque au sein du centre 
socioculturel du Pré-Gentil.  

 

Temps de travail/ Relevé de décisions : 

4 personnes ont travaillé sur le projet marché de Noel  

4 personnes ont travaillé sur le projet coin bibliothèque 

Les autres ont fait des allers et retours entre les deux projets.  

Durant plus de 30 minutes les membres ont travaillé et produits des idées. Après échanges et 

débat c’est finalement le projet « marché de Noel » qui a eu plus de voix : 9 contre 3 pour 

l’autre projet.  

Les critères du projets retenus (mais à retravaillés)  

- Date du 18 décembre 

- Centre commercial du Bois Perrier 

- Recherche de différents prestataires pour créer un véritable projet « féérique » pour tous les 

habitants du quartier 

Des temps de travail seront à prévoir pour une meilleure organisation dans les semaines et jours à 

venir  


